
  ２０１３年７月分（3） 

 
Ｑ．学生課の掲示で、喫茶スペースの移転を知りました。これに

ついて詳しく教えて下さい。 

  大学の福利施設が拡充されることは歓迎しますが、食堂（レ

インボー）も満足に営業されていない現状で「喫茶スペース」

の必要性には疑問を感じます。“喫茶”よりもしっかりとした

食事の提供につながる改善をお願いします。 

（2013年6月5日受理分） 
 

Ａ．生協では7月2日（火）～12日（金）までの期間中、食堂店舗

でアンケートを実施していましたので、投書いただいた内容は生

協への要望と判断し、相談室から直接生協にお伝えしました。 

（2013年7月11日 相談室より回答） 


